

Lundi de la 3^{ème} semaine du Temps ordinaire

Béelzéboul ou l'Esprit Saint ?

Textes bibliques : [Lire](#)

Les scribes reprochent à Jésus d'être "possédé par Béelzéboul, le chef des démons. C'est par Béelzéboul qu'il expulse les démons". C'est absolument ridicule. Un pays en guerre ne va pas faire alliance avec son pire ennemi. "Si les gens d'une même maison se divisent entre eux, ces gens ne pourront pas tenir. Si Satan s'est dressé contre lui-même, s'il est divisé, il ne peut pas tenir ; c'en est fini de lui."

C'est vrai qu'il y a des magiciens, des guérisseurs, des voyants qui disent avoir des pouvoirs. Nous avons tous entendu parler de la sorcellerie, de magie blanche et de magie noire. Il faut le dire et le redire, ces pratiques ésotériques ne viennent pas de Dieu mais du démon. Il fait tout pour nous pousser à faire alliance avec lui et nous détourner de Dieu.

Mais Jésus ! Lui qui n'a cessé de combattre Satan dans le désert et jusqu'à la croix ! Comment pourrait-il faire alliance avec lui. Dire de Jésus qu'il utilise les pouvoirs de Béelzéboul, c'est une perversion absolue. C'est introduire "l'abomination de la désolation dans le Saint des Saints".

"Pour participer à la victoire du Christ sur les "forces qui nous dominent", il faut être docile à l'Esprit Saint... Il faut reconnaître la puissance qui agit dans le Christ. Dire que Jésus est un Satan, un adversaire de Dieu, c'est se boucher les yeux, c'est blasphémer contre l'Esprit Saint. Ce refus est grave car il bloque tout progrès à venir".

(Noël Quesson)